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株洲千金药业股份有限公司 

关于 2022 年度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、 业绩说明会召开情况 

株洲千金药业股份有限公司（以下简称“公司”）于 2023 年 6 月

1 日（星期四）下午 16:00-17:00通过上海证券交易所上证路演中心

（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动形式召开了

2022年度业绩说明会。公司董事长蹇顺先生、副总经理兼财务负责

人谢爱维先生、董事会秘书朱溧女士、独立董事邓超先生出席了本次

说明会，与投资者进行互动交流和沟通，就投资者关注的问题在信息

披露允许的范围内进行了回答。 

二、本次说明会投资者提问及公司答复情况 

问题 1：请问公司几种新药进展具体到什么阶段了？ 

回复：公司的 3 种新药目前均在药学研究阶段。 

问题2：公司近十年市值增长缓慢，请问贵公司管理层有何考虑？ 

回复：公司会一如既往的专注于经营，加强与投资者的沟通，相

信未来公司的市值能够充分体现公司的价值。 

问题 3：公司未来几年战略布局是？是否有信心扩大市场占有

率？ 

回复：公司将从传统企业向数字化企业转型，公司的驱动力要以



内生动力向外生动力转变。一方面通过数字化转型，形成更精准的市

场定位，实现以客户为中心。另一方面要强化产品力，企业要长足进

步，必须依靠产品，公司将从化药、中成药及大健康等领域多头发力，

加强产品的研发和升级。 

问题 4：公司这两年收入、净利润都没有怎么增长了，卫生巾业

务也没有什么起色，请问管理层，有什么新的经营思路和办法？ 

回复：公司将从传统企业向数字化企业转型，转型后，公司的驱

动力以内生动力向外生动力转变。 

问题 5：今年能完成股权激励事项吗？即营收达 53亿，如你认

为能，你的底气在哪？毕竟一季度营收才不到 10亿。 

回复：公司将围绕妇科主业，聚焦医药制造，通过做透市场，做

强品种来提升主营业务；做好产业延伸，尤其是做大、做实下游的批

发零售行业；做强衍生产品，将以卫生用品为代表的衍生品类打造成

新的增长极；合理谋划投资并购，对呼应主业、补强产业链的标的加

强投资并购力度。 

问题 6：蹇董：您好！千金药业这几年来营收和利润都很稳定，

更换董事长后 2022年分红却下降，未来怎样不可知？在资本市场的

表现对比同行要差很多，股权激励要求指标也没能完成。请问蹇董，

在您任期里怎样带领千金药业团队在现有的基础上把主业做大做强？

卫生用品和女性美颜产品做出亮点，使公司的业绩越来越好，分红也

不断增长，谢谢！ 

回复：公司将从传统企业向数字化企业转型，公司的驱动力要以

内生动力向外生动力转变。一方面通过数字化转型，形成更精准的市

场定位，实现以客户为中心。另一方面要强化产品力，企业要长足进

步，必须依靠产品，公司将从化药、中成药及大健康等领域多头发力，



加强产品的研发和升级。 

问题 7：感谢贵公司的回复，是否可简明扼要回答公司未来的战

略布局及如何扩大市场占有率吗？ 

回复：公司未来战略布局的总体思想是转型发展，对标进位。通

过数字化转型，广泛归集外部资源，实现资源的内外链接，赋能营销，

帮助客户成长，实现客户价值，从而精准的进行渠道开发、客户开发，

以进一步扩大产品的市场占有率。 

问题 8：公司近几年稳健有余，进取不足，请问公司有什么措施

加快营收及利润增长？ 

回复：公司将通过不断强化产品，通过聚焦化药集采品种，加强

中成药新药研发，提升现有优势品种的临床价值，做大做强大健康领

域，实现业绩持续增长。 

问题 9：公司产品有没有海外出口的前景规划，对于本公司来说

中成药的海外出口的难点在哪里？ 

回复：公司的海外出口以中成药、化药制剂、化学原料药、衍生

品为集合，协同推进。难点主要是不同国家中成药注册政策差异大。 

问题 10：请问公司是否有计划成立妇科医生关怀基金，毕竟她

们心情好了身体健康了才能更好服务于全国的妇女。 

回复：感谢关注。 

问题 11：中医药大趋势已定，公司也已经换帅，千金法式不错

但毕竟还停留在术的方面，请问公司在战略层面会否考虑将绝大部分

资源以及管理层精力投向中药？假如回答是是的，那么公司是否考虑

将除中药外业务尽快卖出或者让他们单独上市以便于公司集中资源

在中药的研发、营销以及为中国妇女提供最佳服务？ 

回复：公司将通过不断强化产品，实现业绩持续增长。一是化药



领域，聚焦集采品种，快立项、多立项、低成本运作；二是中成药领

域，加强新药研发，提升现有优势品种的临床价值，做大做强其他品

种；三是大健康领域，通过数字化转型，找到千金净雅更精准的市场

定位，实现以客户为中心。 

问题 12：看到公司将加强公司数字化经营，建议公司抓紧引进

人才研究 AI，并训练 AI成为妇科病方面的专家，这样无论在网上为

客户提供服务还是生成健康内容都将领先他人一步，请采纳谢谢！ 

回复：感谢您的关注与建议。 

三、其他事项 

本 次 业 绩 说 明 会 的 具 体 内 容 详 见 上 海 证 券 

交 易 所上 证 路 演 中 心（http://roadshow.sseinfo.com/）。感

谢广大投资者积极参与本次说明会，并对各位投资者长期以来对公司

发展的关注和支持表示衷心感谢！ 

特此公告。 

 

株洲千金药业股份有限公司 

董事会 

2023年 6 月 3 日 

 

 


